

Allende entrevistado por "Le Monde":



"HEMOS ESCOGIDO UNA VIA AUTENTICAMENTE CHILENA"

PARIS, 8 (PL).— Nosotros hemos escogido nuestra propia vía, una vía auténticamente chilena, adaptada a la realidad del país afirmó el Presidente de Chile Salvador Allende, en entrevista exclusiva al diario francés "Le Monde".

"No hay que olvidar —dijo— que lo que nosotros estamos tratando de hacer en Chile, lo efectuamos dentro del cuadro legal de una legislación burguesa, de un régimen democrático burgués. Nos hemos comprometido a proceder así y hemos de respetar ese compromiso

A continuación Salvador Allende explicó algunos puntos de vista del programa económico de su gobierno

Al respecto señaló que el programa prevee tres sectores bien diferentes: el dominio del estado, el dominio mixto y el dominio privado

No se trata de modo alguno de socializar la economía en su conjunto. El socialismo no se impone ni por decreto ni por un golpe de varita mágica, añadió el Presidente chileno.

En otra parte de la entrevista, el Presidente chileno dijo que para que su Gobierno alcance sus objetivos es indispensable obtener una participación auténtica de los trabajadores en lo político, económico y social.

"Nosotros creemos que es la única manera de pasar de una democracia formal a una democracia concreta", subraya.

Después se refirió a la reciente creación del consejo nacional de campesinos y aseguró que en lo adelante los campesinos participarán activamente en el estudio y la elaboración de planes concernientes a la agricultura.

Salvador Allende, precisó que de ese modo los campesinos podrán indicar, las tierras que deben expropiarse, cuáles son los patronos que faltan a sus deberes, es decir, que tendrán una participación activa, responsable.

A una pregunta sobre si las medidas actuales tomadas por el gobierno amenazan a las empresas privadas, el Presidente chileno respondió: "Seguro que las amenazamos y no podemos hacer otra cosa. Pero eso no atañe a todas las empresas".

En relación con un posible enfrentamiento entre la derecha y la izquierda chilena, Salvador Allende dijo que

"nosotros atravesamos, actualmente en el poder, el momento más difícil"

A otra pregunta sobre a qué campo pertenece hoy Chile, el Presidente chileno aseguró: "al campo de Chile"

Ampliando el tema subrayó que "Chile es actualmente un país que quiere dirigirse hacia el socialismo, por lo tanto debe sentirse en consecuencia más próximo a los países que tienen preocupaciones semejantes"

Utilizar esa tribuna para decir lo que pensamos; pero no nos vamos a quitar de la OEA y no dejaremos que nos echen de ella"

En cuanto a las relaciones con Estados Unidos dijo que "todo depende de Estados Unidos"

"El gobierno de Estados Unidos debe comprender que pequeños pueblos como el nuestro tienen ya su propia conciencia y este es un cambio que no deben ignorar más. Vea el ejemplo de Vietnam, puntualizó.

En respuesta a una pregunta sobre las relaciones de Chile con la URSS y la República Popular China, Salvador Allende aclaró: "con la República Popular China no han comenzado realmente todavía, pero supongo que serán buenas. Nuestro asunto es mantener buenas relaciones a la vez con la URSS y la República Popular China